

Clownrisas Aconcagua lanza su campaña de invierno para apoyar a pacientes hospitalizados

La agrupación **Clownrisas Aconcagua** inició su tradicional campaña de invierno, con la que buscan reunir pañales, útiles de aseo y otros insumos para apoyar a personas hospitalizadas, tanto adultos mayores como niños, ante el aumento de internaciones por enfermedades respiratorias en esta época del año.

«Ya comenzamos con la campaña de invierno, porque hay mucha gente hospitalizada. La idea es estar preparados para que cuando empiece el boom de todo el tema hospitalario, tener cosas, ya sea pañales, útiles de aseo y todas esas cosas; infantil y adulto», explicó **Pamela Cortés**, directora de Clownrisas Aconcagua.

La agrupación, con más de ocho años de trayectoria en el Valle de Aconcagua, hace un llamado a la comunidad a sumarse con donaciones. «Se pueden comunicar a mi número +56 9 7887 4691. Tenemos

• **Agrupación solidaria recolecta pañales, útiles de aseo y abrigo para enfrentar el alza de hospitalizaciones. También, restauraron corazones recolectores y celebraron a madres cuidadoras.**

nuestra página de Facebook, que es Clown Risa Aconcagua y también está nuestro Instagram».

Junto con esta campaña, la organización ha seguido desarrollando sus otras líneas de acción solidaria. Entre ellas, destaca la reciente restauración de los corazones metálicos recolectores de tapas, ubicados en diferentes puntos de San Felipe, los que, lamentablemente, habían sido vandalizados.

«Los corazones que fueron reparados, los sacó la empresa Gaet Ingeniería, que ella es



Clownrisas Aconcagua da inicio a su campaña de invierno para apoyar a pacientes hospitalizados.

la empresa que puso esos corazones, que nos apoyó con esto. Don Juan Carlos Gaete hizo un trabajo de joyería, se los llevó a esa empresa y los trajo de vuelta», detalló Cortés.

Estos corazones recolectan tapas plásticas que luego se venden a una recicladora en Santiago, generando ingresos que van en ayuda de niños con cáncer, personas mayores en abando-

no hospitalario y personas con discapacidad.

Otro hito reciente, fue la emotiva celebración del Día de la Madre, en la que Clownrisas entregó más de dos mil flores artesanales y canastas especiales a mujeres cuidadoras en distintos recintos hospitalarios del valle.

Clownrisas Aconcagua continúa creciendo. Una de sus actividades incluso llegó a hogares

de adultos mayores fuera del valle, como en La Calera, demostrando que su compromiso solidario no conoce límites geográficos.

Llevando alegría y ayuda concreta a quienes más lo necesitan, la agrupación invita a sumarse a esta nueva campaña de invierno, confiando en que, con el apoyo de la comunidad, podrán marcar la diferencia una vez más.



Corazones recicladores ubicados en distintos puntos de San Felipe, un proyecto gestionado por la agrupación.



La agrupación sigue destacándose por sus diversas actividades solidarias en la comunidad.